

Díaz-Canel condena declaraciones de EE.UU. contra Cuba



La Habana, 26 ene (RHC) El presidente cubano, Miguel Díaz-Canel, condenó las calumniosas acusaciones contra Cuba que lanzó hoy Mike Pompeo, Secretario de Estado norteamericano, durante una intervención que realizó en el Consejo de Seguridad de Naciones Unidas.

El mandatario cubano calificó a través de un mensaje en su Twitter, de injerencistas y prepotentes las insinuaciones y consideró también como calumnioso y soberbio que Pompeo se refiriera a la isla como una interferencia en la nación bolivariana.

'Acusaciones totalmente injerencistas, prepotentes, calumniosas y soberbias que se estrellarán ante la decisión de los pueblos que nunca renunciarán a su independencia y soberanía. #SomosCuba #SomosContinuidad', escribió en su cuenta @DiazCanelB.

Junto al texto, el presidente de los consejos de Estado y de Ministros de Cuba postuló un mensaje del canciller Bruno Rodríguez, en el cual rechaza categóricamente las declaraciones de Pompeo en ese foro internacional.

En su discurso, Pompeo acusó a Cuba de intervenir en los asuntos internos de Venezuela, durante un debate que convocó con el interés de convencer a la comunidad internacional de condenar a la nación suramericana, aunque no presentó ninguna evidencia que justificara sus planteamientos.

Este sábado, la representación estadounidense promovió una reunión de emergencia en el Consejo de Seguridad y pidió a la comunidad internacional que desconozca el mandato del presidente electo por la mayoría del pueblo venezolano, lo cual es criticado por numerosos países miembros de la ONU. (PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/182042-diaz-canel-condena-declaraciones-de-eeuu-contra-cuba>



Radio Habana Cuba